

En Venezuela: la FANB reafirma lealtad a Nicolás Maduro



Foto: Estudios Revolución

Por: Angélica Paredes López

Caracas, Venezuela- El alto mando militar venezolano ratificó este viernes el reconocimiento y la reafirmación de lealtad al presidente reelecto de Venezuela, Nicolás Maduro Moros.

A la ceremonia, realizada luego del Acto de Juramentación ante la Asamblea Nacional, asistió el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.



Foto: Estudios Revolución

Maduro lució con sencillez y dignidad la Banda Presidencial, en el acto que se celebró en la Academia Militar, donde la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) envió al mundo un mensaje de unidad cívico-militar.

Vladimir Padrino López, Vicepresidente Sectorial de Soberanía, Seguridad y Paz, subrayó que «el pueblo venezolano, y muy especialmente la Fuerza Armada, han sabido enfrentar los planes de la derecha neofascista, las acciones desestabilizadoras y las sanciones económicas impuestas por potencias que pretenden instaurar gobiernos entreguistas en Venezuela y en toda la región».

El también ministro del Poder Popular para la Defensa, juró que las tropas del Ejército bolivariano, la Armada, la Aviación militar, la Guardia Nacional y la milicia ratifican el compromiso de fidelidad a los ideales de Bolívar y de Chávez.

En ese sentido, reiteraron su carácter popular, anti oligárquico y antiimperialista; al tiempo que juraron defender a la nación contra cualquier amenaza externa.



Foto: Estudios Revolución

Durante el acto solemne, realizado en el Patio de Honor de la Academia Militar Bolivariana, ante la presencia de cadetes y oficiales, el presidente Nicolás Maduro dijo sentirse orgulloso «de ser el Comandante en Jefe de las Fuerzas Armadas, porque en sus responsabilidades ha sido colocado por la voluntad del pueblo».

Más de tres mil 200 combatientes participaron en la vistosa ceremonia, calificada por Maduro como «un acto de una gran fuerza que refleja la garantía de la paz, la estabilidad y el avance de Venezuela».



Foto: Estudios Revolución

Cerca de las cuatro de la tarde, hora local, cuando concluía el desfile militar de honor al presidente Maduro, en el Paseo Los Próceres, el Jefe de Estado consideró que «este acto es la consolidación de la gran victoria constitucional para Venezuela de este 10 de enero».

Durante la histórica jornada, el mandatario venezolano también se reunió en las calles de la capital con la fuerza revolucionaria del pueblo. Ciudadanos de todo el país se movilizaron hasta la ciudad de Caracas, para apoyar la juramentación del Jefe de Estado para el periodo 2025-2031.



Foto: Estudios Revolución



Foto: Estudios Revolución

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373848-en-venezuela-la-fanb-reafirma-lealtad-a-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba